



きりんぐみだより

2020年度12月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ペアーズ

朝夕寒くなり、冬の訪れを感じるようになりました。きりん組の子どもたちは、寒さに負けず元気いっぱい遊んでいます。鼻水や咳がでたり、感染症が流行したりと体調を崩しやすくなります。体調の変化に気をつけながら安心して過ごすことができるようにしていきたいと思います。また、強い体を作るためにも厚着になりすぎないようにしましょう。今月はあそぼう会ごっこがあります。乳児クラスに見てもらうことを今から楽しみにしています。当日は緊張する子もいると思いますが、一人一人の気持ちに寄り添い楽しみたいと思います。

今月のうた♪ あわてんぼうのサンタクロース



あわてんぼうのサンタクロース
クリスマスまえに やってきた
いそいで リンリンリン
いそいで リンリンリン
ならしておくれよ かねを
リンリンリン リンリンリン
リンリンリン

あわてんぼうのサンタクロース
えんとつのぞいて おっこちた
あいたた ドンドン
あいたた ドンドン
まっくろくろけの おかお
ドンドン ドンドン
ドンドン

あわてんぼうのサンタクロース
しかたがないから おどったよ
たのしく チャチャチャ
たのしく チャチャチャ
みんなもおどろよ ぼくと
チャチャチャ チャチャチャ
チャチャチャ



★えんそくごっこ★

今年はバス遠足に行かれませんでした。幼児組で田島ふれあい公園に行ってきました。朝から「今日は遠足だね」「楽しみだね」とワクワクしていた子どもたちでした。公園では、走り回りおにごっこをする子、いろいろな遊具に挑戦する子と思いきいに楽しんでいました。そして「ごはんまだ？」とお弁当を待ちきれない様子でした。保育園に戻り園庭でみんなで食べるお弁当には「うまい」が止まりませんでした。あっという間にお弁当を食べ、お菓子タイム！大満足だったようで、布団に横になるとすぐにお昼寝をしていました。

★おみせやさんごっこ★

品物を作っているときから「この色の花かわいいからこれを買おう」「このラーメンは大盛りだから欲しいな」と品定めをしていた子どもたちです。そうぐみの店番役姿に緊張しながらも「すいません、これ1つください」と言っている姿がかわいらしかったです。お目当ての品物が買えて大満足のような様子でした。



おしらせ・おねがい

- 外遊び用上着は、週末に持ち帰り、洗濯をして週明けにお持ちください。
- 年末は、12月28日が最終日です。毛布、バスタオル、外用上着などを忘れずに持ち帰り、記名を確認して新年にまたお持ちください。長いお休み、体調を崩さないよう元気にお過ごしください。